



CAMPEONATO DE PUERTA DE HIERRO SENIOR SEÑORAS

Fecha: 22 y 23 de octubre de 2025.

Condiciones:

Podrán tomar parte, con las limitaciones que posteriormente se expresan, todas las socias de categoría Senior y 30 no socias de categoría Senior y hándicap inferior a 18,4 todas ellas con licencia en vigor expedida por la R.F.E.G.

Si el número de inscripciones supera a criterio del Comité de Competición la capacidad aconsejable del campo se eliminarán las inscripciones de mayor hándicap.

Si alguna jugadora inscrita no pudiera participar deberá comunicarlo al Comité de Competición, antes de las 12:00 horas de la víspera de iniciación de la prueba. Las inscritas que no se presenten sin avisar con la antelación indicada, serán sancionadas con una competición sin jugar y con tres competiciones en caso de existir lista de espera y no podrán participar en la siguiente edición de la prueba.

Con las jugadoras inscritas excluidas se establecerá una lista de espera que se utilizará para cubrir las posibles bajas. El criterio a seguir para establecer el orden de prioridad, entre las jugadoras de la lista de espera con el mismo hándicap exacto, será también el de la fecha más temprana de registro de la inscripción. Dicha lista de espera se cerrará a las 18:00 horas de la víspera del inicio del torneo.

Puntuable para el Ranking Senior Scratch Femenino de la Real Federación de Golf de Madrid 2025.

Forma de Juego:

Se jugará a Medal Play Scratch, 36 hoyos.

El Comité de Competición se reserva el derecho de anular la prueba o modificar la fórmula de juego.

En caso de empate para el puesto de campeona, se resolverá jugando las competidoras empatadas, hoyo por hoyo, los precisos hasta deshacer el empate. El Comité de Competición podrá establecer el orden de los hoyos a jugar. Caso de no hacerlo, se entenderá que el orden es el normal de la vuelta estipulada.

En caso de empate para el puesto de subcampeona, se resolverá a favor de la jugadora que tenga en la prueba el hándicap de juego más alto. Si el hándicap de los interesados es igual, se recurrirá a la fórmula de los 18, 27, 30, 33, 34 y 35 últimos hoyos. En caso de persistir el empate, se resolverá por sorteo.

La Competición se celebrará bajo el formato de tarjeta telemática con clasificación online y live scoring virtual. Para ello se enviará a cada participante mediante un enlace desde el que tendrá acceso durante todo el torneo a sus tarjetas de juego. El envío de dicho enlace único, que cada participante deberá mantener en privado, se realizará por SMS al número de teléfono móvil indicado en la inscripción online, el día anterior al primer día de competición y servirá para introducir sus resultados y los de la jugadora que vaya a marcar.

La jugadora deberá asegurarse de que, tanto su número de teléfono móvil están actualizados. Si no son los correctos, podrá cambiarlos a través del correo deportes@rcphierro.com . No obstante, la jugadora podrá solicitar en cualquier momento a la oficina del torneo el envío de un nuevo enlace de acceso o la actualización de su número móvil si fuera necesario.

Se recomienda a las jugadoras que vayan introduciendo los resultados hoyo a hoyo y se aseguren de tener el móvil completamente cargado al inicio de cada jornada, mantenerlo silenciado en todo momento y en modo avión mientras no se introduzcan datos.

Orden y Horario de Salidas:

El horario lo realizará el Comité de Competición saliendo las jugadoras por orden ascendente de hándicap (saldrán primero las que tengan hándicap exacto más bajo).

Para el segundo día el orden se realizará por orden inverso de resultados.

Inscripciones:

La inscripción se cerrará el domingo, 19 de octubre a las 16:00 horas y deberá efectuarse exclusivamente a través de la web del Club www.rcphierro.com

La inscripción de jugadoras no socias se realizará en la Real Federación de Golf de Madrid a través de la su página web: www.fedgolfmadrid.com

Al tiempo de efectuar la inscripción, deberá indicarse nombre y dos apellidos. Sin cumplimentar todos y cada uno de estos requisitos no podrá validarse la inscripción.

Premios

- Copa Scratch y trofeo segunda clasificada, desde el tee 50.
- Copa Handicap, indistintamente del tee 50 ó 46.
- Copa Supersenior Hándicap, mayores de 70, indistintamente del tee 50 ó 46.
Para disputar la copa supersenior hándicap tiene que haber un mínimo de 8 jugadoras. En caso de que haya menos de 8, éstas participarán en la Copa Hándicap “global”.

Los trofeos no serán acumulables.

Cuota de inscripción

La cuota de inscripción es de 35,50 €.

Comité de la Prueba

El Comité de Competición podrá delegar a un Comité Específico de la Prueba.